

Helfer auf vier Pfoten



Im Rahmen des Biologieunterrichts zum Thema „Haustiere“ nahmen auch dieses Schuljahr die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 5 am Projekttag „Helfer auf vier Pfoten“ teil. Hierbei bekamen die Schüler der Eppsteinschule von drei Vierbeinern Besuch. So konnten die Kinder den richtigen, sicheren und respektvollen Umgang mit einem Hund lernen, üben und direkt im anschließenden Praxisteil umsetzen. Bestimmte Situationen, in die Kinder mit Hunden kommen könnten, wurden konkret erprobt und gemeistert, um so mögliche Ängste abzubauen und das richtige Verhalten gegenüber Hunden zu verdeutlichen. Der krönende Abschluss des vierstündigen Trainings war ein Wettrennen, welches die Schnelligkeit von Hunden nochmals in den Vordergrund stellte. Laut Feedback der Schülerinnen und Schüler war dieser Tag ein voller Erfolg mit vielen neuen Erkenntnissen. Unser Dank gilt Frau Neugebauer für ihren großen Einsatz.